



HASTA GRANADAS DE GUERRA FUERON INCAUTADAS.

## Carabineros acudió a caso de VIF y se encontró con arsenal de guerra

“En la región no habíamos tenido tal incautación en procedimientos en flagrancia”, dijo el general de Carabineros jefe de la V Zona, Edgard Jofré, sobre el decomiso de pistolas, revólveres, escopetas, rifles, una subametralladora y hasta granadas de guerra ocurrido en Hijuelas, donde también se decomisaron más de tres mil municiones, cargadores extendidos y tipo tambor “con lo que se aumenta el poder de fuego de las pistolas. También se ha incautado droga, más de dos kilos de pasta base y marihuana”, sostuvo el jefe policial.

El procedimiento comenzó con una denuncia que incluyó “disparos injustificados, que es un delito grave, concatenado por un delito de violencia intrafamiliar donde los carabineros concurren a auxiliar a la víctima”, aseguró Jofré.

De esta manera fue que los policías ingresaron a una vivienda encontrando un arsenal de armas de fuego, que también contenía “granadas de guerra que están activas, que están en condiciones de uso que están en poder de gente que no tiene por qué tenerlas porque son elementos autorizados solo para fuerzas armadas. Hay también una subametralladora de origen argentina, por lo tanto, entró ilegalmente a Chile”.

El procedimiento dejó,

**2**

personas de 30 y 34 años, sin antecedentes, fueron detenidas como parte de este procedimiento.

además, dos detenidos de 30 y 34 años sin antecedentes. Sin embargo, el fiscal de La Calera, Juan Sebastián de la Fuente, sostuvo que “hay una investigación vigente del delito de tráfico respecto de uno de los imputados”.

Sobre el origen de las armas, el persecutor indicó que aún es materia de investigación. No obstante, sostuvo que “hay algunas inscritas, hay algunas que están con encargo por robo y otras no. Hay otras como una metralleta que no puede ser utilizada por ninguna persona que no sea de las fuerzas armadas chilenas, por lo tanto, estamos en presencia de un delito que agrava aún más la situación”.

“Hay tres tipos de situaciones que afectan a las armas: armas que estaban robadas, armas de personas que habían fallecido, y armas que no registraban novedades de personas que son comunes”, indicó el general Jofré, quien precisó que hay armas que estaban perdidas o robadas “desde hace unos años, en distintas temporalidades”.